

Cartographie des populations de truites françaises

Écrit par Cédric

Mardi, 21 Janvier 2014 12:19 - Mis à jour Mercredi, 22 Janvier 2014 23:31

C'est après 3 années de travail que les pêcheurs de loisir, représentés par la FNPF et les pisciculteurs, au travers du CIPA, aidés par les chercheurs du CNRS et de l'INRA, ont dévoilé la première cartographie des populations de truites françaises. Ce rapport final du programme GENESALM, a été rendu en octobre 2009.

Vous trouverez toutes les informations en cliquant sur [ce lien](#) .